

A Dijon, le 13 décembre 2023,

## Communiqué de presse contre l'élection de Miss France 2024 le 16 décembre 2023 au Zénith de Dijon.

La tenue de cet événement à Dijon provoque l'indignation de nombreuses organisations : il véhicule une vision réductrice non représentative de la diversité du corps des femmes et leur hypersexualisation.

Nous dénonçons les critères portant sur le physique, l'origine ou l'âge : ils participent à une normalisation institutionnalisée des corps féminins. Le corps est instrumentalisé comme objet de loisir et de spectacle à des fins commerciales et publicitaires. Ce concours n'est plus en phase avec les aspirations à la diversité de représentations des corps féminins en 2023-2024. De plus, il est une forme d'appel à la critique violente des corps conformes ou non à ces critères. L'assouplissement effectué il y a peu de ces critères de sélection à l'entrée du concours, n'est qu'une opération de "féminisme *washing*". En effet, on ne constate toujours pas d'amélioration dans l'élargissement de représentation des corps féminins. Le concours reste misogyne et aucun autre visant la mise en avant des corps, n'a pourtant autant d'audience.

Nous appelons donc au boycott de cet événement et à nous rejoindre dans la lutte pour la libération des corps, et contre les violences faites à leur encontre.

Signataires : Assemblée Générale de la Grève Féministe, Collectif 25 Novembre, Les robes Orange et Noire, Gang Reine, Les Orageuses, FSU21, CGT21, Solidaires 21, SUD éducation 21 et 71, Extinction Rebellion Dijon, ATTAC 21, LDH21, UCL Dijon

